

Spaziergang mit Genuss im Chalet

Fondueplausch der Ü60 des Skiclubs Bonstetten

Der erste Anlass im Jahr 2023 war ein Spaziergang zwischen Wettswil und Bonstetten, mit anschliessendem Fondueplausch.

Eine Schar von zwölf Unentwegten spazierte trotz strömendem Regen vom Bahnhof Bonstetten nach Wettswil zum Naturschutzgebiet, wo seit einiger Zeit die Kiebitze neue Brut- und Nistplätze gefunden haben. Sie werden vom Naturnetz Unteramt betreut. Beim Gedenkstein, «Spatenstich 3.9.1996 Westumfahrung», machte die Gruppe eine Verschnaufpause. Es ist fast unglaublich, dass die Eröffnung dieses Autobahnabschnittes schon bald 14 Jahre her ist.

Zeit verging wie im Fluge

Weiter ging es am neu angelegten Teil des Naturschutzgebietes und dem Friedgraben entlang, zurück nach Bonstetten. Nach gut 1 ¼ Stunden traf man die restlichen Teilnehmer im gemütlichen



Die Ü60er vergnügten sich beim Fondueplausch in einem Chalet. (Bild zvg.)

Chalet des Restaurants Miliás. Nach einem ausgedehnten Apéro wurde das Fondue serviert. Die Portionen waren reichlich bemessen. Trotzdem konnten einige dem feinen Tiramisu nicht widerstehen. Es wurde angeregt geplaudert und die Zeit verging wie im Fluge. Zu-

frieden und mit vollen Bäuchen löste sich die Gruppe nach und nach auf.

Margrith Roth

Der nächste Anlass führt am 15. Februar nach Hofstetten zum Trauffer. Infos unter ue60-schonstetten.ch.